
Conseil d’école (CE)
Réunion du mardi 4 janvier 2022

Liste des personnes présentes
Hélène Lemieux, Haboon Osman-Hachi, Vincent Bouchard, Andrée Desrochers, Stéphanie Bourgault-Dallaire,
Luc Dupont, Amy Shafey, Kristin Berg, Mathieu Martin-Leblanc, Patrycja Twardecka, Nina Lothian.

Début de la réunion 18h30

1. Ouverture de la réunion, mots de bienvenue, et reconnaissance du territoire autochtone
Vincent souhaite la bienvenue à tous. Il reconnaît le territoire autochtone.

2. Adoption de l’ordre du jour
Il demande s’il y a des ajouts à faire. Aucun ajout. Proposé par Vincent, appuyé par Andrée, tous en accord.

3. Adoption du procès-verbal
Vincent propose. Patrycja demande d’ajouter son nom de famille. Mathieu seconde. Tout le monde est
d'accord.

4. Mot du président
Vincent dit qu’il y aura une rencontre des conseils scolaires ce samedi, et il donnera un compte-rendu à la
prochaine réunion.

5. Rapport de l’enseignante (rapport joint)
Stéphanie nous mentionne la journée pédagogique du mois de janvier comme point 1 et de la récompense
d’école comme point 2.

6. Rapport de la directrice (rapport joint)
Mme Haboon partage son rapport du 6 au 17 décembre avec des photos du défi Fort Gabrielle-Roy et la
classe de maternelle qui a gagné, de la visite du grizzly (mascotte), de la remise des cartes cadeaux aux 15
familles de Gabrielle-Roy, et une partie du vidéo du spectacle d’hiver organisé par Mme Patou.
Andrée demande si on pourrait partager des vidéos telles que le spectacle avec les parents selon l’entente
FOIP. Elle mentionne que pour d’autres écoles il y a un partage avec les parents. Mme Haboon mentionne
qu’elle va s’informer au conseil. Mme Stéphanie mentionne certaines restrictions. Patrycja mentionne que ça
pourrait être uniquement pour faire de la publicité, alors que durant les spectacles en personne, les parents ont
le droit de faire des photos et des vidéos. Mme Haboon mentionne que dans ce cas, la différence est que la
vidéo est partagée par l’école en soit, et que ça tombe sur le conseil scolaire. Et Luc appuie ce point, en
mentionnant que ça devient plus compliqué à gérer en cas de partage.

Mme Haboon parle aussi du fait qu’il est prévu de revenir en classe lundi prochain. Elle mentionne aussi que
tout peut changer, mais que ça semble le message pour l’instant, et que l’on reviendra avec les mêmes
mesures que l’an dernier.
Vincent demande s’il y a des plans par exemple comme donner des masques aux enseignants, améliorer les
systèmes de ventilation. Mme Haboon parle des horaires suivis par le personnel, et elle attend des nouvelles
quant aux masques, aux tests rapides, etc.

Mme Haboon parle de l’achat technologique. Elle a fait la commande le 9 décembre. Elle nous enverra les
reçus lorsqu’elle les aura.
Mme Haboon a fait les demandes pour les changements de cloche. Elle a mentionné qu’il y avait 5 tonalités.
Une a été choisie.

Vincent demande s’il y a des questions.
Aucune.

7. Affaires courantes
7.1 COVID-19
Vincent mentionne qu’il trouve fâchant qu’il n’y ait pas de plan clair. Mme Haboon a déjà répondu, on ne sait
pas exactement.

7.2 Retour sur le comité d’intégration des nouveaux arrivants et mandat (rencontre du 20 décembre)



La deuxième rencontre organisée par la FPFA a eu lieu. Ijab mentionne qu’ils ont formulé le mandat du comité,
et qu’il y aura une ébauche du sondage au sujet des besoins des familles immigrantes à la prochaine réunion.
Vincent demande de nous tenir au courant.

7.3 Usage de télévision/vidéos/écrans en classe
Ijab mentionne que sa fille lui a mentionné regarder beaucoup de vidéos à l’école. Elle n’est pas contre,
comme quelque chose de spécial, mais il semble que ce soit plus que ça (ex. durant le dîner). Ijab mentionne
qu’il serait bien si les élèves apprenaient à socialiser durant le repas, et que regarder des vidéos durant le
repas empêche les enfants de se concentrer sur ce qu’ils mangent. Elle n’est pas contre les programmes
d’apprentissage, mais le reste, surtout pendant le dîner, elle n’est pas pour.
Andrée mentionne que ça peut être relié au covid, pour les garder en place pendant qu’ils mangent sans le
masque. Mme Haboon dit qu’en temps de pandémie c’est effectivement des règles de regarder devant
pendant qu’ils mangent. Donc les étudiants utilisent cette méthode. Elle demande s’il y a des suggestions,
qu’ils seraient prêt à les prendre. Vincent mentionne que cette discussion avait déjà été apportée avant le
COVID, et peut-être la situation s’est détériorée. Il demande s’il y a quelque chose à faire. Mme Stéphanie
demande si on veut que ce soit discuté par l’équipe. Ijab mentionne aussi que le cours de musique semble
utiliser beaucoup les films. Hélène mentionne aussi que ses enfants lui ont apporté le même signal. Vincent dit
qu’il a eu le même signal et que ça a déjà été discuté l’année dernière.
Vincent demande aussi la politique pour que les enfants restent à l’intérieur pour la récréation. Mme Haboon
mentionne que c’est la température de -23 ou moins ressentie. Elle mentionne aussi que la cour de récréation
très glacée a aussi forcé l’école à garder les enfants à l’intérieur.

8. Fermeture de l’assemblée à 19h20
Vincent demande s’il y a d’autres points. Vincent propose. Mathieu seconde. Tous en faveur.



Conseil d’école de l’École publique Gabrielle-Roy

Réunion du 4 janvier 2022

Rapport de l’enseignante

1. Journées pédagogiques du 3 au 7 janvier : L’équipe va bien et vous présente ses meilleurs vœux pour

2022! Nous avons eu une rencontre virtuelle lundi et sommes en santé et reposés.

Pendant les journées pédagogiques surprises de cette semaine, les enseignants s’activent par télétravail

ou en classe (au choix) à :

- Rédaction/révision des commentaires de bulletin et compilation des notes;

- Rapport de francisation;

- Rencontres de comités;

- Rencontres approche collaborative;

- Rencontres avec les aides-élèves;

- Formations en ligne;

- Mise à jour des plateformes d’enseignement virtuel;

- Préparation, achat, réparation de matériel;

- Planification, etc.

L’école est propre et désinfectée, prête à accueillir les élèves lundi 10 janvier!

2. SCP (Soutien au comportement positif) : Récompense d’école

Les groupes-classes ont adoré le Fort Gabrielle-Roy et nous avons tous pu faire la rencontre de notre

NOUVELLE MASCOTTE, GRIZZLY!!!! . Nous recommençons donc l’année avec un nouvel objectif pour

obtenir une nouvelle récompense d’école.



Rapport de la direction

4 janvier 2022

 

Présentation des photos et activités de décembre. 

SCP

Nos élèves ont participé à la récompense école. Nous visions 5 500 cartes Félicitations et nos élèves ont

eu bien au-delà de 5600, à la fin de la semaine du 6 décembre.  

Spectacle d’hiver 2021 

Durant les cours de musique, Mme Patou a préparé un spectacle d’hiver 2021 et toutes les classes ont eu

la chance de voir le spectacle, le 17 décembre. Nous remercions également Mme Élise, notre ISC qui a

pris le temps pour filmer. 

L’achat technologique

Nous avons fait la demande auprès du service technologique, le 9 décembre 2021. 

Semaine du 3 au 7 janvier 2022

Les enseignants et les aides-élèves travaillent et font des formations pour mieux soutenir les élèves, au

retour. Les enseignants se préparent également pour un éventuel pivot à l’enseignement virtuel. Nous

allons suivre les consignes et les directives de la santé publique. 

Activités et sorties à venir :

Remise du bulletin: 28 janvier 2022

Habone Osman-Hachi, Directrice par intérim


